

LA MICROTECHNIQUE EST DANS L'ADN DE L'ARC JURASSIEN

« La concentration de compétences autour des microtechniques dans un si petit rayon géographique est unique au monde. C'est une richesse et une force incroyable, qu'il s'agit de cultiver. La tendance au plus petit, plus précis et plus complexe ne semblant pas s'arrêter, le décolletage est promis à un bel avenir selon moi. Il faut néanmoins continuer de savoir se remettre en question. Certains événements extérieurs, comme la cherté du franc, nous ont forcés à innover et gagner en productivité pour rester compétitifs. Je crois d'ailleurs que l'Arc jurassien a intrinsèquement une grande capacité d'innovation, et n'a pas vraiment besoin de pression externe pour développer des idées nouvelles. Le défi principal est probablement celui de la relève, indispensable pour poursuivre sur la voie du succès ».

FLORIAN WENGER

membre du Conseil de direction AFDT

L'analyse du nouveau responsable de la Commission gestion et finances de l'AFDT est tout à fait pertinente. Encore faut-il le faire savoir et le rappeler. C'est justement l'une des missions de notre association professionnelle : communiquer sans cesse cette excellence par les réseaux sociaux, les sites internet, les médias, notamment la presse technique, économique, régionale ainsi que

les radios et télévisions et également à l'occasion de nos nombreuses manifestations. C'est ainsi que l'industrie du décolletage sera reconnue en sa qualité d'acteur industriel de premier plan et suscitera l'intérêt des jeunes pour le choix d'un métier.

Notre site internet www.afdt.ch vous donne toutes les informations relatives à notre association.

COMMISSION MARKETING AFDT

